

【平成28年9月9日】

朝夕はだいぶ秋めいてきましたねえ

寂しさ半分、過ごしやすさ半分といったところでしょうか？

河川敷は自然で溢れているので四季折々の色を出してくれるのでとても楽しめますよね

トンボもだいぶ増えたような感じがします

私の勝手な思い込みかもしれませんが右岸より左岸の方がトンボが多い気がします

磐田市はトンボが有名だから？と勝手に思っていたりしてます

今週も特に何事もなく穏やかな河川敷だったと思います

また何かあればご報告いたしますね

それでは失礼いたします

【平成28年9月16日】

朝夕共にすっかり気温は秋ですね～～

個人的に秋が一番好きなので嬉しいです

先日、静岡新聞の記事に事務所長さんが載られていましたねえ

一度しかお会いしてませんが、知っている方が載っていらしたので何だか嬉しい気持ちになりました

最近、右岸左岸共に特に目立った事もなく穏やかだなあと感じていた矢先磐田市の方から仕事でお会いした時に

最近、左岸側・掛塚橋の高架下で早朝から大音量の車があると聞きましたその車はしばらく停車しているそうです

また詳しい事が分かればご連絡しますね